



人と人を結ぶボランティア活動

田出学園中学校 二年
金坂 友利

やひしたら、犯罪や非行のない地域社会づくりができるか、それは感謝の気持ちが巡る「ボランティア活動」に参加する」と、誰もが当たり前にやることだと僕は考へた。

小学高学年の頃、僕は本格的に水泳の練習をクラブチームで夜遅くまで行つようになり、朝起きるのが辛い日が続いた。学校休んでしまおうかな…遅刻してもいいかな…と布団の中で何度も頭によぎるけれど、この中の横断歩道でボランティアのおじさんたが待つてじるだらうなあと想つと、行かなければ…と弱い気持ちを跳ね除け起き上がることができた。時間がギリギリでも当たり前のように、「おはよう」と呴き送つてくれる。それが大きな励みになり、学校も水泳も両立する自信に繋がった。

卒業式の日、ボランティアの方にお礼を伝えに行つた。僕がお礼を言つと「私の生きがいなんだよ」と話をしてくれて驚いた。そしてボランティアについて調べて考えてみた。

「ボランティア」が語源と謂われていて、曲の歌詞でみんなのために社会貢献活動をする人（個人）を意味する。ボランティアの人達が集まつて、団体として活動すればNPOのと謂われることもあると説明されてくる。ボランティアは金銭的な報酬はない。だけど誰かの役に立つことが自分をたかめて生きがいになる。毎日、同じ時間に同じ場所に立つために健康に気をつけね。家族が病気になつたら看病でボランティアへ行くことができない。家族の健康にも気を配る。感謝される。ありがとうと云ふ想いが巡る。循環する。ボランティアをやることで、人と繋がる。新しい出会いがある。人と出会いると自分が成長である。さらに自分自身を大切にできる。

結局、自分のためにボランティアに参加しているのに誰かの役にも立てるのがボランティアなんだーと気がついた。それまで自分の中でボランティアは偽善的なイメージだったのが一転、興味を持つきっかけになつた。

意識が変われば初めてボクシングを体験したのは自分が通っているスイミングクラブで開催される大会の審判員だった。小学生までの大会の為、中学生になると審判員として参加できる。こつもとは違う立場で大会に参加でもう少しに楽しみと感じた。

最低限をねじりは決めてしながに黙々としなすことを樂むことも出来る。僕のよつに田標を掲げ空回りしながらも四苦八苦あることも出来る。参加することでも受け入れられる。活動する人はそれぞれ尊重されているように感じた。

ボランティアに対する概念が変わらつたから、自分のために参加するんだとの堂々とした気持ちが湧いた。それに、僕が口頭出場している県内の水泳大会もたくさんのボランティア審判員さんのおかげで運営できている。わざわざ休みの日を潰してまで審判員として参加する方々の気持ちが自分にも少しはわかるかもしない。そんな気持ちで初めてのボランティアに僕はチャレンジした。

まあ目標を立てた。困っている人が話しかけやすくなるように周りに気を配る。自分から積極的にやることなどがいか声をかけて仕事を探す。の一つだ。実際やってみて感じたことは、誰かの役に立てた事でとても清々しい気持ちになる」と、そしてボランティア活動は自分次第で自分自身も向か合えるところなのだ。

じぬ」とは、地域の様々な年代の方との出会いにも広がる。地域の人々とボランティアのおじさんのようにお互に支え合う信頼関係を自然と築くこともできる。それは自分を信じること、自分の行動に責任を持てる自信がついたことにつながると思う。少しひどい言葉でいえば、自分自身を大切にいる気持ちや出会いの人へ感謝の気持ちをもつてやる。

「のものに誰もが当たり前にボランティア活動に参加するものになる」と、人と人がつながり支え合える。お互いを貞守ることが犯罪や非行のない地域社会づくりの土台になるのではなじかとこの考えにたどり着いた。

みなさん、僕と一緒にボランティア活動に参加してみませんか？